



SONNENTOR Salzburg EUROPARK feiert erstes Jubiläum

Im EUROPARK in Salzburg wird von 29. September bis 1. Oktober das 1. Jubiläum des hiesigen SONNENTOR Geschäfts gefeiert. Franchisepartner Gerald Dominik und sein Team haben dem Jubiläum am 30. September schon lange entgegengesehen.



V.l.n.r.: Manuela, Gerald und Klaus Dominik freuen sich über ihr erstes Jubiläum am Standort im Salzburger EUROPARK. Copyright: Bernhard Eder

„Wir nutzen den Anlass und veranstalten ein ganzes Jubiläumswochenende“, berichtet Franchisepartner Gerald Dominik und ergänzt: „Wir möchten uns für das vergangene Jahr bei unseren treuen Fans bedanken – schließlich erfüllen sie unser Geschäft bei jedem Besuch mit neuem Leben und lassen die Freude wachsen. Als Dankeschön für unsere Kundinnen und Kunden gibt es eine besondere Jubiläumsaktion von 29. September bis 1. Oktober. Gleichfalls bedanke ich mich für die zahlreichen Glückwünsche.“

Franchisepartnerschaft ist Familiensache

Klaus Dominik hat als Franchisepartner sein erstes SONNENTOR Geschäft vor über 10 Jahren in Wels übernommen. Seither führt er es mit der Unterstützung seiner Familie – Frau Manuela und Sohn Gerald stehen ihm tatkräftig zur Seite. Das Familiengespann hat 2014 auch ein SONNENTOR Geschäft in der Salzburger Innenstadt eröffnet. Im September 2021 folgte mit dem Standort im Salzburger EUROPARK das dritte Geschäft, welches von Sohn Gerald Dominik als Franchisepartner geführt wird. Familie Dominik freut sich auch über den Rückhalt von SONNENTOR: „Die Franchisepartnerschaft mit SONNENTOR ist wie eine zweite Familie: Der Aufbau einer langjährigen Partnerschaft und der Zusammenhalt, sowie die

Zusammenarbeit auf Augenhöhe mit dem SONNENTOR Franchiseteam geben Raum zur Entwicklung, aber auch Rückhalt in herausfordernden Zeiten.“

Das SONNENTOR Franchisesystem

In Österreich, Tschechien und Deutschland gibt es 36 SONNENTOR Geschäfte – und die Anzahl wächst stets weiter. Der Aufbau des Franchisesystems startete 2008 als logische Konsequenz auf eine kontinuierlich steigende Nachfrage. Für die Betreuung der Franchisepartner steht ein eigenes SONNENTOR Expertenteam zur Verfügung. In den Geschäften wird das gesamte Bio-Produktsortiment angeboten. Bio-Produkte von ausgewählten Partnerunternehmen ergänzen das vielseitige Sortiment. Das Ergebnis: Eine einmalige Verbindung aus dem überlieferten Kräuterwissen vorangegangener Generationen, innovativen Produktkonzepten und persönlicher Beratung.

Über SONNENTOR

SONNENTOR wurde 1988 gegründet und gilt seit über 30 Jahren als Pionier der Bio-Branche. Vor allem die bunten Produktinnovationen im Tee- und Gewürzsoriment haben das Waldviertler Unternehmen international bekannt gemacht. Fans schätzen zudem das ökologische Engagement. Mit Verpackungen aus nachwachsenden Rohstoffen, Produkten ohne Palmöl, CO2 neutralem Wirtschaften und direktem Handel mit Bio-Bäuerinnen und -Bauern weltweit, zeigt der Kräuterspezialist: Es geht auch anders! Das Unternehmen mit Sitz in Sprögnitz bei Zwettl hat 370 Mitarbeitende in Österreich und 170 in Tschechien. Mehr Infos unter: www.sonnentor.com



IMAGE, 6 MB

SONNENTOR Salzburg EUROPARK feiert erstes Jubiläum 01_(C)Bernhard Eder.jpg

V.I.n.r.: Manuela, Gerald und Klaus Dominik freuen sich über ihr erstes Jubiläum am Standort im Salzburger EUROPARK. Copyright: Bernhard Eder



IMAGE, 6 MB

SONNENTOR Salzburg EUROPARK feiert erstes Jubiläum 02_(C)Bernhard Eder.jpg

V.I.n.r.: Klaus, Gerald und Manuela Dominik stoßen auf ihr erstes Jubiläum am Standort im Salzburger EUROPARK an. Copyright: Bernhard Eder



Rückfragen & Kontakt

SONNENTOR Kräuterhandels GmbH
Lisa Roithner
Tel.: +43 (0) 2875 / 7256
E-Mail: presse@sonnentor.at